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玉里 6 ①質問 ①議会

《全体研修について》
・視察研修でどのような成果を持ったのか、それを市
政にどう反映させるのかをお聞きしたい。
・大和郡山市の、若い世代の転入、定住政策について
・宇治市の、特産品の普及活動について

議会活性化
特別委員会

　大和郡山市において、「転入・定住・家族の絆応援
助成金事業」について、実績や交付決定者へのアン
ケート結果など詳細な説明を受け、「助成金制度は住
まいを決めた理由になるのか。」の問いに「理由にな
らない」が55.7%となり、「親、子どもが近くにい
る」「交通の便が良い」など、生活環境が理由の上位
を占めていること等がわかりました。
宇治市では、今回の「ヨーグルトサミット」を成功さ
せるべく、宇治市で昨年開催予定だった「宇治茶博@
文化～宇治茶まつり～」についてのイベント概要、予
算額など伺い、さらに宇治茶の普及とおもてなしの心
の醸成を研究し、小美玉市乳製品で乾杯条例の制定に
繋がりました。

玉里 9 ②意見 ①議会

《議会報告会について》
・議会報告会に、もっと市民を集める工夫が必要では
ないか。
・報告の内容をわかりやすくし、みんなで小美玉市を
良くしようという会場にできるよう検討願いたい。 議会活性化

特別委員会

　議会報告会の開催案内については、現在、議会だよ
り第１面へ掲載し、全戸配布により周知を行うほか、
区長の皆様へ通知によるお知らせと併せ、議員それぞ
れが、チラシにより市民へ声かけを行い開催周知をし
ております。
次回報告会に向け、更に多くの皆様に参加していただ
けるよう、これまでの課題を踏まえ、周知方法や開催
内容などについて、当委員会において検討・改善を
図ってまいります。

小川 3 ②意見 ①議会

《視察研修について》
・研修結果について、委員会だけでなく議員さん皆が
情報共有できるように、報告会などは行われていない
のか。
・全体で知識として共有できれば、それだけ市政に反
映できるのではないか。

議会活性化
特別委員会

　視察研修については、市政で直面している政策や課
題等について、それぞれの所管する委員会において先
進地視察、研修を実施することで、施策や議案の中で
反映させておりますが、議会全体での研修結果の報
告、共有は特に行っておりません。
今後、視察研修の成果について、議員全員が共有でき
るよう、議会全員協議会等において報告する場を設
け、小美玉市の施策に生かせるよう努めていく。

【議会活性化特別委員会】議会報告会での意見等に対する調査検討結果

1



会場 №
発言
種別

発言
内容

参加者の質問・意見
担当
委員会

委員会の回答

【議会活性化特別委員会】議会報告会での意見等に対する調査検討結果

小川 8 ②意見 ①議会

《市民からの情報の受付け、回付について》
・地方創生バイオマスサミットを市長、産業経済部長
に案内した。
・議員さんにも渡したが、議会全体には回付されてい
ないようである。
・議会事務局などで、そのような情報を受付けするよ
うな場所はあるのか。

議会活性化
特別委員会

　議会事務局にて議員それぞれに広報、通知等が回付
される体制は整っている状況です。

小川 10 ②意見 ①議会

《政務活動費について》
・全国地方議員の勉強会、各種サミットやイベント等
へ参加し、情報を市政に反映していただくために、ぜ
ひ政務活動費を導入しては。 議会活性化

特別委員会

　現在、小美玉市議会では政務活動費はありません。
現在の社会情勢を鑑み、政務活動費が無くても同じよ
うに政策提言していけるよう努めておりますが、今
後、政務活動費の制度化について検討してまいりま
す。
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